
　　　　　　　　　　　　　　　 　　　

☆前回の記録☆  　 第3038回　7月27日（月） 卓話：炭谷 仁志君

★開会点鐘 ★ロータリーソング『それでこそロータリー』
★来賓・ゲスト紹介・・・なし　　　
★会長の時間　　～米原嘉孝会長～
　先週から四連休皆さま如何お過ごしだったでしょうか？Gotoトラベルということで、富山県にもたくさんお越しに

なったかと思います。個人的には、家族がどこかへ連れて行って欲しいというものですから、コロナの最中なの

で我慢しようと言ったのですけれど、家族がどうしても行きたいと言うので富山の41号線にあります「楽今日館」

へ行ってきました。連休中はプチ温泉を家族と過ごしておりました。相変わらずのコロナ禍の状況でありますが、明るいニュース

としましては富山出身の力士であります朝乃山が8連勝しております。私は毎日見ておりますが本当にすごいなと、このまま勝ち

進んで行ってもらいたいと思っております。先週、皆様方もご存知かと思いますが、新富町で火災が発生しまして、私もびっくりし

ましてすぐに現地に向かいましたが、ひどいことになっておりまして、たいへん残念なことでお見舞い申し上げます。その真裏です

が、舘君の新築のご自宅がありますので、たいへんな事だったと思います。火災の原因はまだ特定されていないようですが、この

時期ですからストーブではないと思います。考えられるのは漏電またはコンセントにあると思われます。何年もコンセントを入れっ

放しになっていると、そこに埃が被って引火するということを聞いたことがあります。そこで、私は自宅のコンセントをチェックしました。

皆様方も是非とも家中のコンセントに埃が無いかどうか点検をされては如何かと思います。コロナの件でありますが、世界の感染者

が１６００万人を超えたという事です。感染分布図を見ていまして、一番安全なところはないかと思い探したのですが、アジア、南米・

北米、中東、アフリカ、ヨーロッパとほぼ全世界に分布しており、残されたのは北極圏か南極圏くらいではないかと思います。シンガ

ポールではデング熱が発生しており苦労しているようであります。東京も感染者が２００人以上を超えておりまして、東京に住んでい

る人に電話で聞いたことによると、電車の中を見ましても危機感が無いそうであります。それを聞きまして東京が心配になっておりま

す。大洪水を引き起こしている梅雨はまだ1週間程は続くと思われますけれど、自然災害は日頃から気にしていないといけないので

はないかと思います。そのためには身体が一番資本となりますので、十分気を付けて頂きたいと思います。

★ビジター紹介　　　・本日のビジター・・・なし
◎クラブ臨時総会・・・クラブ細則　第５条第１節により臨時年次総会を開催　
議長：上井　章前会長　　　前年度決算報告：長久正一前年度会計　　　　監査報告：高原健三前年度監事

　質問・異議申し立て無・・・拍手にて承認
◎クラブ臨時総会を閉じる
★幹事報告　　～近江　清幹事～
例会のスタイルは、暫くの間、「ふかまつ」１F・教室スタイルで行います。
次回例会は、８月３日（月）通常例会です。なお、例会前11時15分より理事会を行います。
★委員会報告
・本日例会後に、第6回65周年実行委員会を開催いたします。

                                  
 【本日の例会プログラム】　卓話：堀田 泰弘君⇒大浦 信雄氏 
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8月10日 (月） ⇒山の日（祝日）の為、休会
8月17日 (月） ⇒お盆につき、例会取消
8月24日 (月） 卓話：津田達雄
8月31日 (月） 卓話：北村憲三
9月7日 (月） 創立６５周年記念式典・懇親会

の為、時間と場所を変更

高岡RC 7月から10月まで毎月1回第3木曜日
に簡易例会を開催、他は例会取消

高岡万葉RC 8/7 （金）⇒通常例会

8/14 （金）⇒例会取消

　★出席報告　～上野 貴紹委員～ 8/21 （金）⇒通常例会

　本日の出席率　　　　43/52　　82.69％　　　　　　　　 8/28 （金）⇒例会取消

　前々回の修正出席率　47/52 　 90.38％ 高岡北RC 8/3 （月）⇒早朝例会の為、時間と場所を変更

8/10 （月）⇒法定休日の為、休会

★卓話の時間　　卓話者：炭谷 仁志君 8/24 （月）⇒あおぞら例会の為、時間と場所を変更

 テーマ：関電黒部ルートを行く　2024一般公開 射水RC 8/11 （火）⇒モノづくり体験例会の為、

時間と場所を変更

8/25 （火）⇒防災ボランティア例会の予定

でしたが、中止の為、例会取消

(make up受付なし）

氷見RC 8/13 （木）⇒例会取消

氷見中央RC 8/7 （金）⇒夜間例会に変更

8/14 （金）⇒例会取消

8/21 （金）⇒20日（木）に変更して時間・

場所を変更

8/28 （金）⇒夜間例会に変更

小矢部中RC 8/13 （木）⇒例会取消

　　「関西電力黒部ルート」は、第二次世界大戦後の 8/20 （木）⇒夜間例会の為、日時と場所を変更

電力再編で黒部川の水利権を得た関西電力が、社 小矢部RC 8/4 （火）⇒夜間例会の為、変更

運をかけて、昭和31年に建設に乗りだした「黒部川 8/11 （火）⇒法要例会の為、変更

第四発電所(黒四)」のダム工事用ルートとして築か 南砺RC 8/4 （火）⇒例会取消

れました。関電がダムや水力発電所を修理したり資 8/15 （火）⇒早朝例会の為、日時と場所を変更

材を運ぶためのルートで、国は「工事竣工後、公衆 東となみRC 8/5 （水）⇒例会取消

の利用に供すること」との条件で建設を認めました。 8/12 （水）⇒場所を変更（道の駅・庄川）

しかし、昭和34年の全面開通から60年たっても開放 (make up受付なし）

されず、公募見学会で当選した人だけが訪れること 8/19 （水）⇒例会取消

のできる限定開放でした。一昨年(2018年)10月に県 8/26 （水）⇒例会取消

と関電が黒部ルートを一般開放することで合意しまし

た。2024年から年間1万人を受け入れ、立山黒部ア ※お願い
ルペンルートと黒部峡谷を周遊し、国内でも類を見な 卓話の方は、卓話のテーマ、PCやﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀｰの有無、
い一大山岳観光ルートが形作られることになりました。 配布資料の有無等を２週間前までに、必ずご連絡下
北日本新聞は、平成13年1月から14年12月までの さい。
2年間、185回にわたり朝刊1面で連載「21世紀の贈 ※卓話を依頼される場合も、卓話の２週間前迄に、卓話者

り物　立山・黒部世界へ発信」を掲載しました。キャ の名前（ふりがな）、肩書、経歴、テーマ、ＰＣ並びにプロ

ンペーンの柱の一つが、黒部ルートの一般開放で、 ジェクターの有無、配布資料の有無をお知らせ下さい。

国の許可条件にもかかわらず、なぜ長年開放されな また、卓話の内容を週報に掲載させて頂いております。
かったのかを検証しました。連載から15年以上たち、 週報作成を速やかに行う為、また、卓話内容に恣意性
県と関電が黒部ルートの一般開放で合意したことは、 や微妙なニュアンスの違いや誤謬を避けるために、卓
取材にかかわった記者の一人として、非常にうれし 話原稿を卓話当日までにはメール　メールかFAXにて
く思います。新型コロナウイルスの感染拡大で、国 ご提出頂きたく、ご協力の程、宜しくお願い申し上げま
内外の山岳観光が今後どのように変わっていくの す。頂きました原稿は、そのまま掲載させて頂き、校正
か見通せませんが、年間1万人という範囲内で観光 等は行いません。
客を受け入れる黒部ルートが、富山県と国内を代表 事務局　　mail:  info@tonami-rc.jp
する山岳観光ルートとして発展するよう願っています。

　　　　　　　　Ｔel　32-2610　Ｆax　32-6478　まで

【今後のプログラム】

【各RC例会変更】メイクアップにご注意ください！


